



# Musikkonzert

im Februar mit Michael Lawen



Nach langen Wintermonaten gab es endlich wieder ein Musikkonzert. So begrüßte uns Alleinunterhalter Michael Lawen, der am 24. Februar auf seinem Keyboard bei frühlingshaften Temperaturen im Innenhof altbekannte Schlagermelodien sowie Kölsche Lieder spielte.

**Die Bewohner und Mieter schauten von ihren Fenstern zu oder saßen, natürlich mit ausreichend Abstand zueinander, verteilt im Innenhof und be-**



**wegten sich rhythmisch zur Musik.** An diesem Vormittag konnte man in viele fröhliche Gesichter blicken und diese kleine musikalische Abwechslung war Balsam für die Seele. Denn wir Bickendorfer lieben doch so die Musik und könnten jeden Tag das Tanzbein schwingen.

**Alle hatten großen Spaß und wir danken Herrn Lawen für seinen ehrenamtlichen Einsatz und den wundervollen Lichtblick in Zeiten von Corona.**

*Ihre Frau Hrstic, stellv. Leitung Soziale Betreuung*

